

La Vendée en bref

07. Le 19 février 2019

Des centaines de personnes contre l'antisémitisme



Entre 300 et 400 personnes réunies place Napoléon, hier, pour condamner les actes antisémites des derniers jours.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Après les actes du week-end dernier, et de ces derniers jours, associations et partis politiques ont lancé un appel à la mobilisation contre l'antisémitisme au niveau national. En Vendée, le rendez-vous était donné à 17 h sur la place Napoléon à La Roche-sur-Yon, hier.

Entre 300 et 400 citoyens, membres associatifs et élus politiques, se sont réunis pour dénoncer collectivement. « Les actes antisémites se

sont dramatiquement multipliés au cours de l'année 2018. Ça suffit ! » Pour certains, « les insultes envers Alain Finkelkraut et les tags sur les portraits de Simone Veil sont la goutte d'eau. »

Dans la foule, des représentants de différents partis politiques, des drapeaux arc-en-ciel, des chasubles Ligue des droits de l'homme, mais aucun Gillet Jaune.